
Journées de la Communication à Cruzilles Lès Mépillat
les 16 et 17 septembre 2006

Les 16 et 17 septembre 2006 se sont tenues les premières journées de la 
communication à Cruzilles lès Mepillat. 

Sous  l'égide  de  la  municipalité  de 
Cruzilles  et  de  la  communauté  de 
communes de Pont de Veyle, Francis 
VANGREVELINGHES F5MBJ a réuni 
les  radioamateurs  de  l'ED  01,  de 
l'ADRA  01,  du  RCNEG  et  de 
l'ADRASEC 01.

En  extérieur,  la  remorque  antenne  de 
l'ADRA 01 avait déployé ses aériens et 
Eric  F1GJA a  activé  la  réception  ATV 
numérique  en  1200  MHz  depuis  sa 
voiture-régie équipée à demeure pour la 
vidéo.  Une  liaison  quasi  permanente 
était établie entre F8BXA, le relais ATV 
de l'AIN situé au mont JORA (01) et le 
site de réception à Cruzilles.

Dans  une  salle  attenante,  deux 
stations HF en phonie et graphie ont 
activé  l'indicatif  spécial  TM1COM 
durant tout le week-end. 

Plusieurs  opérateurs  aux 
commandes:  Jean  Louis  F8BXS  en 
CW,  Jean  Louis  F5BGC  et  Francis 
F5MBJ en phonie sur HF. 

 



Michel F8CPV présentait une station VHF qui fonctionnait en réception du 
réseau  APRS.  Jean  Claude  F1MFN  et  Claude  F5OHU  expliquaient  la 
recherche de balises en présentant du matériel ADRASEC. Un éparpillement 
de cartes QSL de tous horizons complétait l'exposition.

Une  autre  salle  équipée  en  ordinateurs  était  animée  par  la  Brigade  de 
Prévention  de  la  Délinquance Juvénile  de  la  Gendarmerie  Nationale.  Les 
gendarmes ont prodigué de nombreux conseils aux enfants et aux parents 
sur les délices et les pièges de l'Internet.

 
M. 

VITAL,  correspondant  du  journal  Le  Progrès,  a  animé  un  forum  très 
intéressant sur l'image en général, son sens, sa mémoire et sa conservation.

À une époque où la technologie est triomphante, la magie de la télégraphie a 
intrigué puis séduit bon nombre de visiteurs. Merci aux élus de la commune 
et  de  la  communauté  de  communes  d'avoir  permis  la  naissance  de  ces 
journées. Gageons qu'elles seront reconduites les prochaines années.



L’activité en chiffres :



Quelques photos transmises par F1GAQ Michel


